



みんなで育てる 未来のチカラ



名古屋市教育委員会
生涯学習課
令和7年9月10日

8月25日 「みんなで育てる 未来のチカラ」を開催！

大学生、学校関係者、NPOを運営されている方、子どもの居場所づくりに関わる方、PTA会員、社会教育士の方、行政関係者など多様な立場の方々と学び合いました。

講師 NPO法人ハンズオン埼玉副代表理事 西川 正さん

「あそび」について トークフォークダンス 多くの方が参加するためのコーディネーションの考え方など多岐にわたる内容についてご講演やグループワークをいただきました。



当日の様子

グループワーク



トークフォークダンス



七輪体験

講演



円形ダンボールには
気づきがたくさん！

アイスブレイク



意見交換



(活動を行うには、当事者で)
話し合うことが大切だね。



あそび(余白)を大事にしたい

参加者の感想

アンケート結果 大変良かった 95% 良かった 5%

- ・ 学校、PTA、地域が「楽しむ」ことができるような活動を設定したい。みんなが当事者として楽しめるように何か考えたい。
- ・ たくさんの学びを得ることができ、将来に活かしていきたいと思いました！このような会を開いていただき、ありがとうございました！！また参加したいと思いました！
- ・ 正しいが正義とは限らないこと、あそびの大切さについて 全員が参加者になる企画を考えたくまりました。
- ・ 大変面白いワークショップでした。新たな学び、気づきを得ました。